

(2021~2022年度 国際ロータリー・テーマ)



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために



「梅香る弘道館」(水戸市)

## 今年こそは！

香嶋 貴 (広告)

私は水戸ロータリークラブ野球同好会に所属させて頂いております。野球同好会では水戸市内6ロータリークラブ親睦野球大会・第2820地区親善野球大会と年に2回の大会への参加や何年かに1度は甲子園で全国ロータリークラブ野球大会にも参加してきました。ここ2年間は新型コロナウイルスの影響で大会の中止や出場を辞退したりなど大会に参加しておりません。普段ですと大会前には何度も練習をしたり、篠崎会員が水戸に来ている司法修習生に声をかけて頂き練習試合などを行ったり、バッティングセンターに行ったりと年間で少しは運動する機会があったのですが、この2年間は行えていません。運動をしなくなつたせいか1年ほど前から左肩が五十肩になつたみたいで激痛が走るようになりました。何とか野球が再開するまでに治さないと根本監督から戦力外通告をされてしまうと思い石島整形外科でリハビリに励んでいます

が通院を始めてから1年が経過してしまいま

した。最近は石島先生のお陰で少し回復していましたが、最初はスーツを着るだけで激痛が走り、ちょっとした拍子で声が出せないくらいの激痛と戦っていました。肩も大分上がるようになり痛みもありますが最初の頃の激痛と比べると和らいでは来ています。五十肩はある日突然なり、ある日突然治るとも聞きますが、何年も治らず苦しむ方もいるとも聞きます。早く治ってほしいと願うばかりです。

新型コロナウイルスの影響で仕事や普段の生活、ロータリー活動など様々なところで影響が出ていますが、野球以外の運動をほぼしていないかった私はこの2年間運動をしていない体にも影響が出てきているようです。

今年こそは新型コロナウイルスの影響を抑えられ皆さんのが仕事や生活、ロータリー活動への影響も最小限になる事を願うばかりです。そして今年こそは五十肩を完治し野球が再開できるように願います。

今年こそは野球がしたい！

No. 29 2022・3・15

1951年3月6日設立  
1951年3月15日RI認証

■事務所

〒310-0021 水戸市南町2丁目5番5号 常陽銀行本店 別館5階  
TEL.029(231)2151(代表) 直通(225)4820 FAX.029(225)4825  
E-mail r.i.mito@sage.ocn.ne.jp ホームページ <http://www.mitо-rc.jp/>

**水戸ロータリークラブ**

■会長 岡崎恵一郎 ■幹事 白田 礼治

■例会日  
毎週火曜日・12時30分  
常陽銀行本店8階

## 【卓 話】 転勤族、茨城に行く



私は、昨年4月茨城赴任に合わせて水戸ロータリークラブに入会させていただきました。とても温かく迎えていただいたことに感謝するとともに、これまで多くの方々に支えていただいたことに心から御礼申し上げます。

さて、今回のテーマは「転勤族、茨城に行く」です。

どこか見覚えがある方も多いかと思いますが茨城新聞社のコラム名をそのままに使用させていただきました。

今回卓話のお話をいただいたから転勤族の視点で茨城県や水戸市を眺めてみようと思っていましたが、平行して茨城新聞社からコラムの取材依頼をいただき「これだ！」と思ってテーマ名の使用を承諾いただきました。すでにコラムをご覧になった方もいらっしゃると思いますが、失礼があれば転勤族に免じてお許しください。

本題の前に、私の勤務先について少し触れておきます。

富士フィルムビジネスイノベーションジャパンという社名になじみのない方も多いと思いますが、昨年4月富士ゼロックスは富士フィルムビジネスイノベーションに社名を変更しました。同時に国内営業部門と販売会社31社のチャネルを統合して富士フィルムビジネスイノベーションジャパンが新たに発足しています。新会社は、複合機を中心としたオフィスソリューションをはじめ主に3つの事業で「常にビジネスに革新をもたらす存在であり続けること」を目指しています。

私は、1989年に富士ゼロックスに入社して以来約30年都内で営業を続けてきましたが、2019年4月当時まだ販売会社の富士ゼロックス広島株に異動が決まり初の地方勤務、単身赴任を経験します。広島で2年勤務した後、新会社発足と同時に茨城支社に着任し現在に至っています。茨城支社は、水戸市を本拠に県内5か所の拠点で県全域のお客さまにさまざまなソリューションとサービスをご提供しています。

昨年経済産業省のDX認定を受けて今年1月我々

田中 祥之 会員 (OA機器事務用品関連)

のDXへの取り組みを活用してお客様のビジネス変革をご支援しようと新たに「DXステートメント」を発表しました。これは中小企業を対象に業務のデジタル化からビジネス革新に至るまでお客様とともに考え、ともに向き合う私たちの姿勢を宣言したものです。すでに県内多くのお客様からご相談をいただき「それぞれのDX」の実現に向けてはじめの一歩を踏み出させていただいている。

では、ここから本日の本題です。

今回茨城新聞社からのインタビューを抜粋して以下をお話したいと思います。

- ・辞令が出る前の茨城県、水戸市の印象
- ・着任してみての感想
- ・茨城弁の印象
- ・自己紹介と趣味

先ず、着任前の茨城県と水戸市の印象ですが、過去茨城県を訪れたことがない茨城ビギナーの私にとって正直いずれも印象がなかったというのが本音です。魅力度ランキングが低いことは知っていましたが、「なぜ」なのか着任したら是非知りたいと思っていました。プロゴルフのトーナメントもしばしば開催されていましたし、偕楽園やひたち海浜公園といった見どころもたくさんあるのにとても不思議でした。

着任してからは果てしなく広がる空と豊かな大地、そこで育まれる新鮮な食材、好きなお酒と料理がおいしくてその魅力は一言では言い尽くせません。ただ際立つ車社会がつくり出した公共交通網の脆弱さ、活気のない水戸駅周辺は観光商業地としての魅力に欠けてないか、と少し心配なところです。

三つ目は茨城弁についてですが、私のような転勤族に茨城の方々は標準語で話されるので日ごろ茨城弁に触れる機会がほとんどありません。唯一の機会がゴルフ場のキャディさんとの会話です。ストレートな茨城弁は少し聞き取りにくいところもありますが、女性や子どもの茨城弁にはいつもほっこりします。

最後に自己紹介ですが、出身は愛知県江南市、現在家族は川崎市に住んでいます。4人家族で娘がふたり、彼女たちの成長を見届けることが一番の趣味です。また、私たち夫婦は共通の趣味が少ないのでこれから趣味と想い出づくりを茨城でチャレンジしたいと考えています。

## ◇ 退会挨拶



石川 真也会員

この度人事異動により3月25日付で秋田支社への異動となりました。

私は約2年前の2020年6月23日に高沢会員、片岡会員の推薦により水戸RCに入会させていただきました。自分にとってロータリークラブの入会は初めての事でしたが、会員の皆様に大変良くして頂きまして、多くの事を学ばせていただいたことを感謝しております。

コロナ禍でいろいろな制限がかかる中ではありましたが、一番心残りとなっていますのは、野球同好会に入りユニフォームなど一式用意していたのですが、一度も袖を通すことなく退会してしまうことが大変残念です。これらも含めまして、後任にはしっかり引継ぎを行いたいと思っています。短い間ではありましたが、皆様と水戸RCで一緒にできたり、この経験を生かして、新任地でも頑張っていきたいと考えております。2年間、誠にありがとうございました。



小宅 敦雄会員

2019年2月に歴史と伝統あるこの水戸RCに入会をさせて頂きました。

約3年という短い期間ではありましたが、皆様には大変お世話になりました。

新型コロナの感染拡大に伴いまして、例会・イベントの中止、例会の休会の期間があったことなどで、悔しい気持ちがありました。比較的活動ができましたゴルフ同好会以外は野球同好会等の活動ができなかったことが残念であります。そういった中で、退会のあいさつができる機会を頂けたことは大変ありがとうございます。私は本年ローターアクト委員長を仰せつかっていますが、任期途中で退会となりましたので、以後は富田副委員長にお願いをしたいと思います。本当に岡崎会長、白田幹事、高尾青少年奉仕委員長、安(圭)地区委員、富田副委員長、原口委

員、工藤委員には大変お世話になりました。

私の転出先は本社のセキュリティサービス第2部長と運用管理第1部長という謎の役職を兼任するということになりますが、いずれも機械警備ということで、皆様のオフィスやご自宅に置かれているセンサーの大元に所属となります。私の後任は現在大阪の支社長である高橋が4月1日付で着任となります。茨城支社といたしましても初めての女性支社長であり、当然後任の会員として申請をさせて頂きたく思いますので、よろしくお願ひ致します。本当に3年間ありがとうございました。



杉本 健会員

直接お会いして退会の挨拶ができないため、先程から名簿で皆様の写真を見ながら色々なことを考えていました。そして家族会やゴルフ同好会などでお酒をご一緒させていただいた方など様々な思い出がよみがえってきました。

今回退会を迎えるにあたって二つのタイミングの良いことがありました。一つ目は1月に行われましたゴルフ同好会の大会でたまたま優勝させていただきました。最初、ゴルフ同好会に参加した当時、スコアは160でしたが優勝した時は99ということで自分自身にとっては非常に良い思い出となりました。もう一つは本日の週報の巻頭言で私の挨拶を掲載して頂けたことでした。巻頭言原稿依頼が偶然来たので、お願いをしてご挨拶をさせていただけたことに感謝いたします。

私の次の赴任先は静岡県でして、私の故郷となります。まだ両親も健在ですので、元気なうちに故郷に戻れることを感謝しています。静岡の地でも地元のロータリークラブに所属できればと思っていますので、また皆様とどこかでお会いできればと思います。歴史と伝統ある水戸RCのますますのご発展と会員の皆様のご健勝を心より祈念致しております。本当に4年間ありがとうございました。

## ◇ 会長の時間

岡崎会長

ただ今、石川会員、小宅会員、杉本会員に退会のご挨拶をいただきました。3月は転勤で退会する方がおられ別れの季節です。

杉本会員約4年間、小宅会員3年間、石川会員約2年間ありがとうございました。石川会員と名刺交換させていただきましたのは、高沢会長当時、初めての長い休会期間開けでした。オリエンテーションは昼間でしたので、水戸ロータリークラブ在籍の全期間新型コロナの影響を受けながら活動いただいたことになります。また、杉本会員、小宅会員もかなりの期間新型コロナの影響を受けての活動となってしましました。今後、コロナが収束し、職場訪問に際し、東京で水戸ロータリークラブOBの皆さんと懇親の機会などございましたらぜひご参加いただき、懇親を深めたいと思います。

2013年12月の週報の巻頭言で、人生の中でOne Way Ticketはそれほど多くないと私の経験を書かせていただきました。数えてみると、私は4回でした。転勤族の皆様のイニシエーションスピーチを拝聴しますと、かなりの転勤を経験されている方もいらっしゃいます。皆さん異なる回数のOne Way Ticket、多い方も少ない方も、ぜひ、水戸の思い出を忘れずにお過ごしいただければと思います。

## ◇ 出席報告

白田幹事

会員数	出席数	欠席数	本日の出席率
122名	58名	64名	52.25%

前週訂正出席率 84.96%

## ◇ 会員メークアップ

2/15～3/14 第3分区IM動画視聴

秋葉 良孝、秋山 現信、中條 太志、  
畠山 佳樹、稻毛 一樹、石井 隆志、  
北島 重司、中村 三喜、根本洋一朗、  
西 修、沼田 元良、小川 洋平、  
大崎 則彦、齊藤 佳昭、櫻場 誠二、  
佐藤平八郎、関根 貴雄、篠崎 和則、  
鈴木 勝彦、高原 裕、高貫 修、  
富田 敬子、豊崎 一彦、津田 祥一、

内田 浩司、上野 淳、和田徹太郎、  
山口 政美、安 隆之、横須賀良一、  
吉原 清寿

3/7 東京米山REC2750 秋山 現信

## ◇ にこにこBOX (web)

鈴木(勝)委員長  
杉本会員……転勤の為退会致します。皆様ありがとうございました。

石川(也)会員(※)……本日が最後の例会です。  
2年間お世話になりました。ありがとうございました。

内藤会員(※)……世界が健康と笑顔で満たされますように。

※後日入金

本日の合計	3件	20,000円
-------	----	---------

## ◇ 財団BOX

小川 一路会員……財団の友献金  
(第4回) \$100 11,600円 (累計 \$400)

この計	1件	11,600円
-----	----	---------



週報担当 長野 久嗣 委員長

## 例会予告

3月29日(火)  
— 定款第7条第1節により休会 —

4月5日(火)  
卓話「水戸ホーリーホックの過去と未来」  
株式会社フットボールクラブ  
水戸ホーリーホック代表取締役社長  
小島 耕氏

4月12日(火)  
卓話「俳句を遊ぶ」  
常磐短期大学名誉教授  
瀧口 康行氏

…… 例会欠席の方は、4日前までに事務局までご連絡下さい。……